

一般質問通告書

次のとおり、質問したいので通告します。

令和2年 11月 11日

山北町議会議長 府川 輝夫 殿

受付番号	第4号	質問議員	1番	瀬戸 恵津子	
件名	山北駅前交番のあり方は				
要 旨					
<p>神奈川県警は、平成31年3月に交番等(交番・駐在所・及び警備派出所)の「事件事故への対応力の向上」および「持続的な交番等施設の維持」のため、今後10年間で470か所を400か所に再編する計画を策定した。その年の12月に町民の方々より山北駅前交番がなくなるらしいのに、何も説明がないがどうなるのかと問われた。また、11月の町長と語る座談会においても話題になり、町長から代わりのものを整備すると答弁があった。令和2年3月定例会に同僚議員より交番廃止の中止について一般質問があり、町長からは交番の廃止は認められないという答弁を聞いている。しかし計画通り、粛々と令和3年3月廃止に向けて進められているようだが、「安全で安心な住みよいまちづくり条例」に明記されているような、町としての対応はされたのか説明を求める。さらに9月には、アクティブ交番が配置されるのでご安心を、というような回覧が松田署より地域に出された。</p> <p>そこで町としての考え方について質問する。</p> <p>①アクティブ交番は、交番機能を備えたワゴンタイプのパトカーで、移動式なので当初は毎日来ても、やがて隔日とかになるのではないかと懸念がある。また交番等という事で駐在所もやがて統合の対象になるかもしれない、今後非常に不安がある。検討はされたか。</p> <p>②近隣の駐在所への統合とは、共和、岸、向原駐在所に統合という事か、業務の負担増等について、具体的に関係地域に周知すべきでは。</p> <p>③山北町の玄関口に存在する駅前交番の抑止力については、考慮されているのか。現状の土地建物を県より買い取り、松田警察署開成駅前連絡所のように利活用する事を提案するが、その件について、関係機関と調整はされたか。</p>					